

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN HARIAN (RPPH)
PAUD TERPADU NURUL FALAH MASOHI**

Semester : II (Genap)
 Hari / Tanggal : Selasa, 06 April 2021
 Kelompok / Usia : B/ 5-6 Tahun
 Tema / Sub Tema : Hewan dan Tumbuhan Ciptaan Tuhan /
 Hewan dan Tumbuhan Sekitar Kita

I. TUJUAN

- Membiasakan anak untuk berperilaku menyayangi binatang , tumbuhan dan makhluk hidup yang lain
- Mengetahui manfaat menyayangi dan merawat hewan, tumbuhan
- Mengetahui Tuhan sebagai pencipta
- Membiasakan bersyukur akan ciptaan Tuhan

II. KEGIATAN PEMBELAJARAN

KEGIATAN	DESKRIPSI KEGIATAN	ALOKASI WAKTU
KEGIATAN PENDAHULUAN	1. Melakukan Pembukaan dengan Salam dan Dilanjutkan Dengan Membaca Doa 2. Menanyakan kabar peserta didik 3. Memberikan gambaran tentang manfaat mempelajari pelajaran yang akan dipelajari dalam kehidupan sehari-hari.	2 menit
KEGIATAN INTI	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Mengamati Gambar ▪ Menanya isi gambar sambil menghitung jumlah binatang yang ada pada gambar ▪ Mengumpulkan berbagai informasi yang disampaikan anak tentang binatang, tumbuhan dan makhluk hidup yang lain ▪ Mengetahui Tuhan sebagai pencipta ▪ Menginformasikan manfaat binatang, tumbuhan dan makhluk hidup lainnya. ▪ Mengkomunikasikan melalui kegiatan mencocokkan binatang dan angka ▪ Mewarnai Tumbuhan ▪ Mengungkapkan rasa syukur akan ciptaan Tuhan yang Maha Indah. 	6 menit
KEGIATAN PENUTUP	1. Menanyakan perasaan hari ini 2. Berdiskusi kegiatan apa saja yang sudah dimainkan hari ini, mainan apa yang paling disukai. 3. Bercerita pendek yang berisi pesan – pesan 4. Menginformasikan kegiatan untuk esok hari	2 menit

III. PENILAIAN

Penilaian terhadap materi ini dapat dilakukan berdasarkan 6 Komponen Aspek Pengembangan yang terdiri dari penilaian Ceklis, Anekdote, dan portofolio.

Unjuk Kerja :

- a. Penilaian Sikap (Anekdote)

Usia/ Kelas :
 Tanggal :
 Nama Guru :

Nama Anak	Tempat	Waktu	Peristiwa / Perilaku

b. Penialain Pengetahuan (Penialain Cekhlis)

Tema : Hewan dan Tumbuhan Ciptaan Tuhan
 Sub Tema : Hewan dan Tumbuhan Sekitar Kita

Tanggal :
 Kelompok : B

Aspek Pengembangan	KD	Indikator	Nama Peserta Didik			
NAM	1.1.,1.2	<ul style="list-style-type: none"> • Terbiasa mengucap salam • Terbiasa mengucapkan rasa syukur terhadap ciptaan Tuhan 				
FIS.MO	2.2	<ul style="list-style-type: none"> • Dapat membiasakan eksploratif 				
KOGNITIF	3.6 – 4.6	<ul style="list-style-type: none"> • Dapat mencocokkan jumlah gambar dengan lambang bilangan • Dapat menghitung jumlah binatang pada gambar 				
BAHASA	3.12 – 4.12	<ul style="list-style-type: none"> • Bercerita tentang binatang dan tumbuhan disekitar • Dapat mengenal huruf 				
SOSEM	2.5	<ul style="list-style-type: none"> • Dapat berbicara santun dan saling menghargai 				
SENI	3.15 – 4.15	<ul style="list-style-type: none"> • Membuat Hasil Karya • Menampilkan hasil karya 				

Mengetahui
 Pengelola PAUD

Masohi, 06 April 2021
 Guru Kelas

SITTI SYAIRAH TUATOY, S.Ag.,M.Pd.I
 NIP. 19740404 200003 200 1

SITTI SYAIRAH TUATOY, S.Ag.,M.Pd.I
 NIP. 19740404 200003 200 1

Lampiran I.

Bahan Ajar :

This worksheet is designed for a counting activity. It features five rows of insect illustrations. To the right of each row is a vertical column of five pink ovals, each containing a number. A black line is drawn from the ladybug in the first row to the number 1 in the third row. The numbers in the ovals, from top to bottom, are 5, 3, 1, 4, and 2.

1 ladybug	5
2 butterflies	3
4 bees	1
3 caterpillars	4
5 ants	2

